



Newsletter Nr: 08/2019

- Themen: 1.) Motorräder auf Lager und Vorschau kommende LKW
2.) Liefersituation Motorräder

Ad 1.) Motorräder auf Lager

Folgende **Spezifikation und Preis 2018** Motorräder haben wir auf Lager:

Type	Farbe	Anz.
EFI		
Model cT	Azur	1
Sportsman	Asphalt	1

Es tut uns sehr leid, aber Ural Retro ist nun ausverkauft.

Folgende **Spezifikation und Preis 2019** Motorräder haben wir auf Lager:

Type	Farbe	Anz.
EFI		
Classic	Tundra metallic	3

Vorschau LKW 2

Folgende **Spezifikation und Preis 2019** Motorräder kommen mit LKW 2 (soll hoffentlich Ende April bei uns ankommen) und sind noch frei verfügbar:

Type	Farbe	Anz.
EFI		
Model cT	Schwarz metallic	1

Vorschau LKW 3

Folgende **Spezifikation und Preis 2019** Motorräder kommen mit LKW 3 (soll hoffentlich Ende April bei uns ankommen) und sind noch frei verfügbar:

Type	Farbe	Anz.
EFI		
Model cT	Terracotta	2
Model T TWD	Oliv matt	1
Sportsman	Schwarz mit weißen Streifen	2
Sportsman	Hellbraun metallic	2
Sportsman	Midnight blue metallic	2

Vorschau LKW 4

In LKW 4 (soll hoffentlich Anfang/Mitte Juni bei uns ankommen) können noch Motorräder nach Lust und Laune bestellt werden.



URAL MOTORCYCLES GMBH
Albrechtstraße 26, A-4614 Marchtrenk
Tel.: 0043 (0) 7243 21510, 21515
Fax: 0043 (0) 1 / 34242 503110
E-Mail: office@ural.at
www.ural.cc

Ad 2.) Liefersituation Motorräder

Zur Erinnerung: URAL USA hat in den letzten Monaten daran gearbeitet, die Abgasnachmessung für den amerikanischen Markt zu bekommen. Nun sind alle Tests bestanden und es können erstmals in 2019 wieder Motorräder in den USA ausgeliefert werden.

Unsere Situation verschlechtert sich insofern, als dass unsere Bestellungen nach hinten gereiht wurden.

Hinzu kommt, dass uns das russische Werk erst vorletzte Woche darüber informiert hat, dass keine Stirnräder mehr vorrätig sind, und die wenigen noch lagernden für die amerikanische Produktion herangezogen werden.

Das Problem mit den fehlenden Stirnrädern haben wir mittlerweile lösen können. Wir haben eine Lieferung der notwendigen Stirnräder beim Produzenten organisieren können. Trotzdem können wir nicht genau einschätzen, wann die Motorräder der nächsten LKW aus Russland bei uns eintreffen werden. Es sieht aber aktuell so aus, dass wir den Zeitplan einhalten werden können.

Sobald wir neue Infos haben, leiten wir diese natürlich an euch weiter und bitten euch solange um Geduld und Verständnis.

Beste Grüße
Ural-Team Österreich
25.03.2019